



## ATTRAKTIVE GEMEINDE

### Eröffnung Weiherring-Park

Mehrere Hundert Personen trafen sich am 21. September 1996 zur Eröffnungsfeier der Freizeitanlage «Weiherring» im Herzen der Gemeinde. Sie soll zu einer Begegnungsstätte für jung und alt, zu einem Treffpunkt der Ortsvereine und vor allem zu einem Ort für die Kinder und Jugendlichen werden, die sich zu Spiel und Spass inmitten der Gemeinde treffen wollen. Der Weiherring-Park soll als Symbol für eine lebendige Gemeinde stehen, die all ihre Anstrengungen unternimmt, um mit viel Mut, Engagement und Hoffnung ins nächste Jahrtausend zu schreiten. Das Gelände, auf welchem der Park



eingerrichtet ist, war bis ins 19. Jahrhundert ein Weiher, gespiesen von vielen Bächen aus den oberen Regionen von Mauren. Diese Frei-

zeitanlage ist also auch als ein Brückenschlag vom 19. ins 21. Jahrhundert zu sehen. Mehr im Innern dieser Ausgabe.